

Reitera el SAT que no habrá reducción de impuestos en 2009 (El Financiero 11/02/09)

Reitera el SAT que no habrá reducción de impuestos en 2009 (El Financiero 11/02/09) Oved Contreras / Finsat
Miércoles, 11 de febrero de 2009 VERACRUZ, Ver., 10 de Febrero.- El Servicio de Administración Tributaria (SAT) no prevé esquemas de reducción de impuestos como una medida para enfrentar la desaceleración económica; por el contrario, busca fomentar el cumplimiento de las obligaciones fiscales para alcanzar una mayor recaudación a pesar de la crisis. El jefe del SAT, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, descartó una reducción o eliminación de gravámenes, como el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU). Además, informó que al cierre de 2008 se registró un incremento real de 9.4 en la recaudación del Impuesto sobre la Renta (ISR) y de 6.4 en cuanto al Impuesto al Valor Agregado (IVA). Ante las peticiones del sector empresarial del país para que el gobierno federal aplique una reducción de gravámenes, en especial para empresas en situación de crisis, el funcionario federal dijo que las propuestas externas no tienen ninguna influencia en la aplicación de los impuestos. "Son propuestas y cada quien tiene su visión de cómo resolver el problema, pero hasta ahora no hay nada con respecto a reducir o eliminar impuestos, porque cualquier ajuste en este sentido implicaría también ajustar a la baja del gasto presupuestal", sostuvo. Entrevistado en un tradicional café de esta ciudad, donde desayunó con el gobernador Fidel Herrera Beltrán y el alcalde de Veracruz, Jon Rementería Sempé, el jefe del SAT informó que el año pasado recaudaron cerca de 604 mil millones de pesos por impuestos directos y aproximadamente 427 mil millones por indirectos. Aseguró que en lo que va del año, la recaudación va bien, pero debido a la crisis económica consideró difícil mantener un pronóstico certero del crecimiento hacia el futuro.